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第１２８回 例会 
 

【日時】2017年 11月 30 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15名 名誉会員２名 【出席者】11名  ビジター 0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】73.3％  【修正出席率】73.3％ 

【ニコニコ BOX】\ 10,000― ≪今年度累計≫ \ 170,930― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「」                     愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
         チュークにて奉仕活動をして頂いた皆様、本当にありがとうございました。これで 3 年目になりますが、 

         周りのクラブからも注目される活動になり、嬉しい限りです。今年はもう一つありますので、皆さんの 

         お力をもう少しお貸しください。よろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
     ミクロネシアプロジェクトですが、妊婦の感謝状が CWC より頂きました。合わせてグァムサンライズに 

         に行った時に T シャツを頂きました。後ほどお渡しいたします。 

◇ 委員会報告                                   梅澤武男会員 
   ミクロネシアでの医療活動プロジェクトで、船で各島を医師を乗せて回るというものを計画しています。 

   グァムサンライズが主導で行うことになりますので、寄付活動を手伝ってほしいという要請がありました。 

   来年の地区大会にブースを出して大々的に行っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

◇ 出席報告                                                                         立堀佳男幹事 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                     湯川愛里会員                                                          

山本教夫：チュークでの奉仕活動、ありがとうございました。グァムサンライズでのメイクアップもメッセ 

     ―ジを伝えて頂き、ありがとうございました。 

立堀佳男：ミクロネシアに行って来ました。奉仕は大成功ですが、私はガソリン不足でした。 

梅澤武男：ミクロネシアプロジェクト参加の皆様、お疲れ様でした。成功おめでとうございます。 

愛知とし子：ミクロネシアプロジェクトにご参加された皆様、お疲れ様でした。報告を楽しみにしています。 

      私は先日、ベートーヴェンピアノソナタ全曲演奏会コンプリートしました！32 曲を 8 夜に分 

      けて演奏しました。又、次へ進んでいきます。 

湯川愛里：チューク奉仕に参加された皆様、本当にお疲れ様でした！まだクリスマスのビッグプロジェクト 

     が続きますが、力を合わせて頑張りましょう！ 

山本直道：チューク、私は今回は行けませんでしたが、今日のお話を楽しみにしています！ 

       



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：１．チュークへ行かれた皆様、大変お疲れ様でした。報告を楽しみにしています。 

     ２．先日の愛知さんのコンサート、素晴らしかったです。次回も期待しています。 

     ３．昨日よりビックサイトでロボット展があり、私の会社が出展してます。土曜日までやってい 

        ますので、入場券あります。 

  松永晃享：日馬富士にならないよう、日々気をつけます。 

 

◇ ミクロネシア奉仕活動報告会                    工藤至善会員 山本直樹会員 

                                 
  チュークは非常に美しい場所ですが、やはりインフラが整っておらず、十分 

 な生活環境とは言えないと思います。少しずつ改善はされているようですが 

 他の島よりも遅れているそうです。実際に行ってこそ分かる現地のニーズを 

 汲み取って、発信していくことが大切だと思います。    工藤至善会員 

                

 工藤会員、完璧な報告を有難うございました。無事、ケガも無く、チューク 

 での活動を行って参りました。              梅澤武男会員 

  

 一昨年行った時に、ジョン・フリッツ氏から聞いたのは、糖尿病の患者数が 

 世界一の地区だという事、失業率は 50％で、漁業はあるが農業は土が悪く 

 出来ないという事でしたが、今年行って、北の方では少し農業が出来るよう 

 になったそうです。そんなに物価も安くない中、年収は日本円で 10 万円程 

 度で、アメリカからの支援金で生活をしている状況です。やはり産業と言え 

 る産業は育たず、何かそこに手助けを出来るように考えて、以前車の整備士 

 を養成する支援も考えましたが、中々難しく、やはり小さなことから一つず 

 つ行っていくしかないという感じです。今回、沢山のクラブに興味を持って 

 頂けたので、支援金を含め、チュークを一番知っている我々主導のもと、改 

 めて予算・支援内容を考えて続けていける様活動をしていければと思います 

                             立堀佳男幹事 

  

 発展途上国に慣れていることもあり、こういうものだろうと思っていたので 

 すが、ミクロネシアはそれを超えてくるものが多々ありました。今後も力に 

 なりたいと思っています。                山本直樹会員 

  

  

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 チュークでの活動、本当にお疲れ様でした。帰ってこられたばかりで、記憶の新しいうちの報告を楽しみに 

 していたのですが、予想以上に完成度の高い生の声を聞けて本当に勉強になりました。これからの活動もさ 

 らに考えて、進めていきましょう。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１４日 ポリオチャリティーコンサート 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １２月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １2 月 28 日    休会 

◇  １月 ４日    休会 

 

 

 
 

 
  梅澤武男会員 

 
 立堀佳男幹事 

 
 

 
 

 

 
   山本直樹会員 


